



Mayenne, le 18 juin 2024

La France traverse une crise politique sans précédent. Les extrêmes sont aux portes du pouvoir : la République est en danger. Face à ce contexte inédit, chacun doit prendre ses responsabilités. Comme élus locaux, il est de notre devoir de porter un message clair, sans ambiguïté, par respect pour nos administrés. Nous, élus Mayenne s'écrit ensemble, refusons l'extrême gauche. Nous, élus Mayenne s'écrit ensemble, refusons l'extrême droite. Et vous, Monsieur le Maire de Mayenne ?

Votre adjointe Stéphanie LEFOULON est candidate aux élections législatives anticipées sous la bannière du Nouveau Front Populaire. Cette alliance porte le sceau de l'extrême gauche. Ce n'est pas un jugement, c'est un constat. Il suffit d'en observer ses « leaders », la répartition des circonscriptions et l'approche idéologique : le Nouveau Front Populaire est une succursale de la France Insoumise. En faisant cause commune avec ses idées, Stéphanie LEFOULON en incarne sa déraison.

- Comme le Rassemblement National, le Nouveau Front Populaire attise les haines et souffle sur les braises des conflits. Soutenez-vous ses candidats qui déversent un flot d'injures antisémites ? Soutenez-vous ses candidats convoqués pour apologie du terrorisme ? Soutenez-vous ses candidats qui érigent la désobéissance civile comme modèle ? Soutenez-vous une alliance avec Philippe POUTOU et sa diatribe anti-flic ?
- Comme le Rassemblement National, le Nouveau Front Populaire va conduire notre pays et sa population à la ruine. Il rase gratis avec un déficit de 280 milliards d'euros par an sans le moindre financement. L'explosion des dépenses publiques n'entraînera qu'une explosion des impôts.
- Comme le Rassemblement National, le Nouveau Front Populaire prône un repli sur soi mortifère. Avec des positions édulcorées vis-à-vis de la Russie et du Hamas, la France risque l'isolement en Europe, à l'international et la mise au ban des grandes puissances.
- Comme le Rassemblement National, le Nouveau Front Populaire se nourrit d'un terreau. Il joue sur les peurs des gens et leur ment en déroulant un catalogue de propositions aussi clientélistes qu'irresponsables.

Monsieur le Maire de Mayenne, le compromis n'est pas la compromission. Les élections législatives anticipées des 30 juin et 7 juillet dépassent la question des partis et des calculs électoraux. Le sujet est simple : défendre les valeurs de la République que sont la laïcité, l'humanisme, la conciliation, le respect et l'ordre. Vous qui vous présentez comme un social-démocrate, serez-vous à la hauteur et défendrez-vous ces valeurs ?

1/2



Alors que l'Histoire nous regarde, chacun doit prendre une part de responsabilité face à cette crise politique. Plus d'un tiers des Français se sont tournés vers les extrêmes. Est-ce à dire que plus d'un tiers des Français sont des extrémistes ? Non. Cela souligne que plus d'un tiers des Français ont clairement exprimé leur rejet d'une classe politique idéologisée et déconnectée des réalités du quotidien. Il est temps de les écouter, à Mayenne comme ailleurs !

En prenant part au débat des élections législatives anticipées, les élus Mayenne s'écrit ensemble affirment leur attachement sans faille à défendre le pragmatisme de terrain, défendre une vie démocratique renouvelée et défendre les valeurs républicaines.

Adrien MOTTAIS

Valérie JONES

Jean-Michel TRIDON

Joëlle ROUYÈRE

Benoît FAUCON

Francine ANGOT

Jean-Yves BRÉHIN

2/2